



未来へ、地域へ、子どもたちへ！

躍動の一年を皆さんと共に



第104号

会員登録者 A木佐々木集委行人会報部事務局仙台市青葉区国分町三丁目6-12ビル6F行人会報部正佐電(022)263-7040

宮城県私立幼稚園PTA連合会

会長 佐々木 幸士

本連合会の皆さまにおかれましては常日頃よりのご理解とご協力に心より感謝申しあげます。

四年にわたり未だ感染者を出し続けていた新型コロナウイルスも感染対策を設けながら、これまでの経験則を生かし、現在は冷静に日々の中で向き合っているものと認識しております。命を何より重んじる判断から幼稚園の活動にも厳しく制限をかけて参りました。四年の年数となれば、感染対策に制限されながら通う日々のまま卒園された子どもたちと保護者もおります。昨年、様々な行事を再始動することができましたが、子どもたちがやりたいことを思う存分に行い、子どもたちのみならず、保護者や教職員の皆さま、その場面にいる全ての皆さまの弾ける笑顔に溢れた各行事を一年通して行いました。子どもたちののみならず、どのような環境下であっても児童の幸福を増進させる教育を支えること

かかります。昨年、様々な行事を再始動することができましたが、子どもたちがやりたいことを思う存分に行い、子どもたちのみならず、保護者や教職員の皆さま、その場面にいる全ての皆さまの弾ける笑顔に溢れた各行事を一年通して行いました。子どもたちののみならず、どのような環境下であっても児童の幸福を増進させる教育を支えること

が私たちの活動の原点であることを皆さまとあらためて共有して参りたいと存じます。

さて、少子化問題が深刻化する中で宮城県における出生率も昨年は過去最低を更新するなど厳しい状況下にあります。経済的な支援のみならず、仕事、育児、家事に忙しく過ごされる皆さまの生活へのサポートなど、子どもを産み、育てる様々なライフステージに対する支援と対策の必要性を県議会においても喫緊の課題として議論しているところでございます。

しかしながら、行政のみで解決できる課題でもありません。地域全体で向き合うべき課題であり、それは未来への責任、次世代へ託します。

未来を担う大切な地域の宝である子どもたちに注ぐ深い愛情。その思いを一つに異なる躍動の一年にして参りました。

皆さまの引き続きのご理解とご協力をお願い申しあげ、ご挨拶といたします。



を支え、豊かなものにすること。さらには、その現場で働く教職員皆さまにとつて働き甲斐、やりがいを感じいただけの職業にすること。そうした価値を社会にしつかり示すことで、子どもを産み、育むことの社会的意義を私たちの立場から地域にあらためて示せるものと考えております。本連合会の活動を充実させることが地域の重要な課題の解決への一助にもなりますことを皆さまにご認識いただければ幸いに存じます。

毎年、本連合会では宮城県へ知事要望を行つておきます。昨年度は給食材費高騰対策として完全給食の場合一食あたり四〇円の補助や原油価格高騰対策として園児一人あたり年額一万五〇〇円の助成策を行つていただきました。令和六年度からは、指導に配慮を要する園児のうち公的証明書がないことにより国庫補助の対象となるない園児への要支援児支援事業、園児一人あたり一九万六〇〇〇円の助成事業も新設されます。各施策も皆さまの現場の声があつてのものでございますので、引き続き皆さまとの意見交換もしっかりと行つて参ります。

未だ抱いていた課題を終えました。最後に執行部より発言があり、三年前に起こした全日本私幼連合会及びPTA連合会の不祥事では、加盟園、保護者のみならず、社会に対して信用を失墜させたことを反省、今後は組織改革を進め、ガバナンス強化に向け、誠心誠意対応してまいりたいとのコメントをし、会議を閉会しました。

全日本私幼PTA連合会 委員総会報告

副会長 横澤 行夫

お人形社第二(T)

副会長 渡辺 勝幸(六)

佐藤 修一(八幡花園P)

佐藤 千春(体もみじが丘P)

横澤 行夫(人形社第二T)

鎌田 俊昭(八幡花園T)

林 美和(研南光シオンP)

菅原 彰(すがわらP)

佐々木拓真(吉川ラワルT)

大場 和晃(八幡花園P)

小松 智子(花園第一T)

山内 祐子(あさひT)

佐々木恵理(手寺T)

岡田 浩子(広ひばりT)

小野 政彦(体力T)

佐藤 和枝(やまとT)

神戸 典子(みぢが丘T)

佐藤 阿部ふき子(いのうの実T)

○沼崎 敬子(立華T)

○柴崎 和見(研緑ヶ丘第二T)

○沼倉江 美子(研緑ヶ丘第二P)

○佐藤 真彩(たばエンゼルP)

○野津 洋子(まほエンゼルT)

○山口 道子(研南光シオンT)

○渡邊 国権(花園第一T)

○菅原 水緒(あさひP)

○野津 祥明(手寺P)

○中澤 麻美(ひばりP)

○中島 眞理(花園第一P)

○深谷 智宏(体もみじが丘P)

○高橋 瞳美(いちょうの実P)

○中野 正志(お人形社P)

令和六年度 役員名簿

顧問	委員	監事	副会長	会長
(研) 各部会部長	○各部会副部長	事務局長兼任	渡辺 勝幸(六)	佐々木 幸士
○各部会副部長	○各部会副部長	○齊藤さやか(立華P)	佐藤 千春(体もみじが丘P)	富沢 P
研修部	体育部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	横澤 行夫(人形社第二T)	横澤 行夫(研南光シオンP)
体育部	広報部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	鎌田 俊昭(八幡花園T)	林 美和(研南光シオンP)
○各部会副部長	○各部会副部長	○齊藤さやか(立華P)	佐藤 千春(体もみじが丘P)	佐藤 千春(体もみじが丘P)
研修部	体育部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	横澤 行夫(人形社第二T)	横澤 行夫(研南光シオンP)
体育部	広報部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	鎌田 俊昭(八幡花園T)	林 美和(研南光シオンP)
○各部会副部長	○各部会副部長	○齊藤さやか(立華P)	佐藤 千春(体もみじが丘P)	佐藤 千春(体もみじが丘P)
研修部	体育部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	横澤 行夫(人形社第二T)	横澤 行夫(研南光シオンP)
体育部	広報部	○佐藤 千春(体もみじが丘P)	鎌田 俊昭(八幡花園T)	林 美和(研南光シオンP)

宮私幼教育振興大会・ 宮私幼PTA研修大会

緑ヶ丘第二幼稚園(P)



令和六年七月五日
に、令和六年度宮城
県私立幼稚園・認定
こども園教育振興大
会、第五十一回PTA研修大会が
開催されました。



第一部の振興大会では、大会宣言
で四つの宣言が読み上げられまし
た。また、村井嘉浩宮城県知事を初
め、多くのご来賓の皆様からご挨拶、
ご祝辞を賜りました。行政・地域・
家庭が幼児教育の大切さを理解し、
力を合わせて充実した幼児教育環
境を整えていく社会が作られていく
ことを願いました。

第二部の研修大会では、東北大学
教授、スマート・エイジングセンター
長・瀧靖之先生にお越し頂き、「子
どもたちの健やかな脳発達のため
に」と題した講演をして頂きました。
子どもたちの脳発達のため、何を
するのが良いのか、何が重要なのか
を考える良い機会になりました。幼
児期は「何だろう、どうしてだろう」
といった知的好奇心が伸びていく時
期であるこ
と。この時
期のいろいろな経験は
とても大切
だが、子ど
もは大人の
真似をして
力を獲得
するため、



令和六年七月五日
に、令和六年度宮城
県私立幼稚園・認定
こども園教育振興大
会、第五十一回PTA研修大会が
開催されました。

会員の声

ひばり幼稚園(P)
山口 麻美

夕涼み会

七月下旬、今年も
夕涼み会が開催され
ました。ひばり幼稚
園では年長児が参加
するもので保護者が作
ったTシャツ



最後に、この紙面をおかりして振
興研修大会の開催及びPTA連合会
の活動にご尽力いただいている皆様
にも、改めて御礼申し上げます。あ
りがとうございました。

力と合わせて充実した幼児教育環
境を整えていく社会が作られていく
ことを願いました。

第一回の研修大会では、東北大学
教授、スマート・エイジングセンタ
ー長・瀧靖之先生にお越し頂き、「子
どもたちの健やかな脳発達のため
に」と題した講演をして頂きました。
子どもたちの脳発達のため、何を
するのが良いのか、何が重要なのか
を考える良い機会になりました。幼
児期は「何だろう、どうしてだろう」
といった知的好奇心が伸びていく時
期であるこ
と。この時
期のいろいろな経験は
とても大切
だが、子ど
もは大人の
真似をして
力を獲得
するため、

運動する時間まで奪わないこと。と
お話しに、健全な心身の成長・脳の
発達を大切にしたいと思いながら悩
んでいたことへのヒントが見つかっ
たように思いました。子どもたちの
基本的な生活習慣を保障していく
よう心がけようと思います。

今回貴重なお話を聞かせてくだ
さった、講師の瀧靖之先生には、深
く御礼申し上げます。ありがとうございました。

最後に、この紙面をおかりして振
興研修大会の開催及びPTA連合会
の活動にご尽力いただいている皆様
にも、改めて御礼申し上げます。あ
りがとうございました。

力と合わせて充実した幼児教育環
境を整えていく社会が作られていく
ことを願いました。

第二回の研修大会では、東北大学
教授、スマート・エイジングセンタ
ー長・瀧靖之先生にお越し頂き、「子
どもたちの健やかな脳発達のため
に」と題した講演をして頂きました。
子どもたちの脳発達のため、何を
するのが良いのか、何が重要なのか
を考える良い機会になりました。幼
児期は「何だろう、どうしてだろう」
といった知的好奇心が伸びていく時
期であるこ
と。この時
期のいろいろな経験は
とても大切
だが、子ど
もは大人の
真似をして
力を獲得
するため、

夕涼み会

令和六年七月十
三・十四日、千手寺
幼稚園行事の第四十
一回羽黒山参拝行に
参加させていただき
ました。

晴天の中、羽黒山隨神門に到着し
いよいよ参拝です。神秘的な杉並木
の中、白衣を身に纏い金剛杖を手に
隊列を組み登り始めました。五重塔
を超えた所でいよいよ一の坂、ここ
から本格的な石段が始まります。先
頭の「ファイト」の掛け声とともに
一段一段登っていくと「わあつ」と
声が出るほど急勾配の二の坂が現
れます。子どもたちはそんな坂を見
ても弱音を吐かず元気に登っていました。
掛け声も子どもたちの方が大き
くなり親の方が子どもたちに助け
られながら登っていました。「ファ
イト・ファイト」とみんなで声を掛け
合い、力を合わせて登っていき、
二四六段もの石段を登り終えた子
どもたちの表情は達成感に満ち溢れ
キラキラと輝いていました。その夜
はみんなで宿坊に泊まりです。親元
を離れて初めてのお泊りで不安の中、
友だちと一緒に助け合い楽しい樂しい
思い出となつたと思います。

この行事を通して子どもたちは一
泊二日を友だちと過ごし様々な経験
で忍耐力や助け合う心を育み一回り
も一回りも成長したと思います。

私自身、子どもたちの成長を身近
で感じることができ、このような大

羽黒山参拝行 二四四六段の旅

千手寺幼稚園(P)



令和六年七月十
三・十四日、千手寺
幼稚園行事の第四十
一回羽黒山参拝行に
参加させていただき
ました。

晴天の中、羽黒山隨神門に到着し
いよいよ参拝です。神秘的な杉並木
の中、白衣を身に纏い金剛杖を手に
隊列を組み登り始めました。五重塔
を超えた所でいよいよ一の坂、ここ
から本格的な石段が始まります。先
頭の「ファイト」の掛け声とともに
一段一段登っていくと「わあつ」と
声が出るほど急勾配の二の坂が現
れます。子どもたちはそんな坂を見
ても弱音を吐かず元気に登っていました。
掛け声も子どもたちの方が大き
くなり親の方が子どもたちに助け
られながら登っていました。「ファ
イト・ファイト」とみんなで声を掛け
合い、力を合わせて登っていき、
二四六段もの石段を登り終えた子
どもたちの表情は達成感に満ち溢れ
キラキラと輝いていました。その夜
はみんなで宿坊に泊まりです。親元
を離れて初めてのお泊りで不安の中、
友だちと一緒に助け合い楽しい樂しい
思い出となつたと思います。

この行事を通して子どもたちは一
泊二日を友だちと過ごし様々な経験
で忍耐力や助け合う心を育み一回り
も一回りも成長したと思います。

私自身、子どもたちの成長を身近
で感じることができ、このような大

変貴重な経験をさせていただいたこ
とに改めて感謝しています。
これまで子どもたちのために様々
な行事を続けてきていたいた園長
先生はじめ先生方、ご協力いただい
た方々に感謝しながら残り少ない園
行事へ積極的に参加していきたいと
思います。



令和六年度 行事予定

九月六日(金)
バレーボール代表者会

十月二十二日(火)
第二回役員会

九月三十日(月)

第四十七回宮私幼PTA
親善バレーボール大会
(セキスイハイムスーパーアリーナ)

期日未定

知事陳情・県議会議長陳情